

Discurso de apertura



Harish Chander Gupta

Subdirector general del IIIJ

Estimado Sr. primer vicepresidente de la Asociación Coreana de Científicos Sociales

Estimado Sr. Matteo Carbonelli, subdirector general del IIIJ

Estimados compañeros participantes en el simposio internacional de la idea Juche

Estimados compañeros de la Asociación Coreana de Científicos Sociales y de la de los residente en Japón

Me siento muy alegre y orgulloso reunirme con ustedes y poder estudiar juntos la idea Juche en un lugar significativo de conmemorar el aniversario 80 de la fundación del Partido del Trabajo de Corea.

Hoy en día, las llamas de la lucha de los pueblos del mundo por realizar la independencia y la justicia se prenden allende fronteras y regiones.

El estimado camarada Kim Jong Un guía la época de independencia con la política independiente a la cabeza de la lucha de los pueblos del mundo por la independencia y la justicia.

Bajo su dirección, la Corea socialista ocupa la posición de potencia militar a que nadie se atreviera a tocar y avanza hacia el comunismo, deseo secular de la humanidad.

Esta realidad infunde a todo el mundo la confianza en un futuro brillante. En el acto conmemorativo del aniversario 80 de la victoria de la resistencia antijaponesa del pueblo chino y de la guerra antifascista mundial efectuado el 3 de septiembre en Beijing, los mandatarios de Corea, China y Rusia se pusieron a la cabeza de los representantes de muchos países, el cual se puede decir que es el símbolo del poderío y la victoria de la política independiente.

El espíritu noble de muchos héroes que dieron su vida en aras de los pueblos por encima de fronteras y naciones en la lucha por derribar a los invasores se continúa en la época actual en reflejo de la voluntad y la mente del estimado camarada Kim Jong Un.

El camarada Kim Jong Un dijo que frustrar las maquinaciones crueles e insensatas destinadas a derechizar y unipolarizar a Europa y Asia y a la larga a todo el mundo por políticas de guerra y chantaje incessantes bajo la ambición de recuperar el domino político perdido punto tras punto con el paso de la historia, son misiones históricas que deben asumir de buena gana países y pueblos amantes de la paz y fieles a la justicia, y esto requiere de la solidaridad firme y la lucha conjunta del campo progresista.

Bajo la dirección del estimado camarada Kim Jong Un que dedica todo lo suyo a la solidaridad estrecha y la lucha conjunta del campo progresista, se libran luchas heroicas en todos los países y se traban lazos firmes entre naciones.

Viendo la imagen del camarada Kim Jong Un que daba pasos firmes junto con los mandatarios de países grandes China y Rusia, me sentí muy orgulloso de mi trayectoria dedicada al camino de Juche.

Con gran emoción de la victoria de la política internacional del estimado camarada



Simposio internacional de la idea Juche "Bandera inmortal para construir un mundo justo y pacífico" celebrado los 8 y 9 de octubre de 2025 en Pyongyang

Kim Jong Un que se nos avecina, abrimos el simposio internacional de la idea Juche.

Se puede decir que quienes estudian la idea Juche son precisamente los precursores de la época de independencia y de la lucha por el bienestar de las masas populares.

Para cumplir con la responsabilidad y el deber asumidos es menester estudiar con mayor ahínco la idea Juche, combinarla con las tareas de lucha de su país y el mundo y dar mayor esfuerzo a su trabajo.

Tributo mi sincero agradecimiento al estimado camarada Kim Jong Un por su invitación a Pyongyang a los simpatizantes de la idea Juche del mundo con motivo del aniversario 80 de la fundación del Partido del Trabajo de Corea y por su atención minuciosa a la apertura de este simposio internacional.

En reflejo de la decisión para la nueva lucha declaro abierto el simposio internacional de la idea Juche.